Petites Affiches du

▶ 6 décembre 2023 - N°5637

PAGE(S) :3

PERIODICITE :Hebdomadaire

SURFACE:12 %

PAYS: France





Les femmes de l'industrie mises à l'honneur

Dans le cadre de la Semaine de l'Industrie, l'UIMM Adour Atlantique a mis un coup de projecteur sur les femmes qui évoluent dans l'univers industriel le 16 novembre dernier.

L'industrie, en pleine campagne de recrutement, multiplie les événements pour faire grimper sa cote d'attractivité. Le secteur se montre tour à tour dynamique, accueillant, stimulant et il entend bien montrer que les femmes y ont toute leur place. À l'occasion de la soirée Industri'ELLES, organisée au Pôle Adour Formation à Assat, 6 femmes salariées d'entreprises du territoire ont été mises à l'honneur : Maddalen Artçanuthurry, Directrice d'usine au sein d'Emeca (Tardets-Sorholus) ; Sandy Candelle, Chaudronnière aéronautique chez AD Industries Sheet Metal (Serres-Castet) ; Sandrine Étienne, Opératrice forge au sein de Groupe Lépine (Orthez) ; Stéphanie Haupetit, Technicienne ressuage niveau II chez PCC France (Ogeu-les-Bains) ; Keatha Mazaury, Braseuse au sein <u>d'Epta</u> France (Hendaye) ; Lauriane Sarrat, Chaudronnière soudeuse chez FPM Façonnage Pliage Métal (Artix).